



Raid à Châtelleraut

publié le 22/10/2012

Le mercredi 3 octobre 2012, huit élèves du collège ont participé à un raid à Châtelleraut. Vingt quatre équipes étaient au rendez-vous.

La première épreuve : le tir à la corde était une épreuve qualificative. Les deux équipes du collège ont été première et quatrième à cette épreuve.

Trois autres épreuves se sont enchaînées : la course d'orientation, le VTT et le fil d'Ariane.

Une équipe du collège s'est distinguée en se classant deuxième .

Bravo à Manon, Greg, Sibel, Adrien, Jordan, Clémence et Alice

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.